
◎ロータリーソング　君が代、奉仕の理想

◎会長の時間　長野会長
　本日は、土居ガバナー補佐の講演にてお
願いしています。どうぞよろしくお願いい
たします。
　コロナ禍も今のところ大分県も全国でも落ち着いてい
る日々が続いています。その中での大分県内の忘年会を
しない企業は、約８割以上が回答したという事ですが、
今までの２年間で忘年会、新年会等の行事事も遣ってい
ない企業が多く、その名残もあると思います。
　12月には、３クラブ合同例会も第３週の木曜日に開催
予定でいますが、この後の出し物等をどうするかは、例
会後の理事会にて話し合いして、中津RC、中津中央RC
にて通知を出す予定でいますので、今回は、当クラブが
主催になりますので、どうぞ皆様方も多く参加するよう
にお願いします。
　先週の月曜日から４日間、宮古島に行ってきましたが、
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前回（1402回例会）の記録
令和３年11月11日（木）

■ゲスト
　なし

■ビジター
　なし

■出席報告
 会　員　数　22名
 免 除 者 数 1名
 対 象 者 数　21名
 本日出席者 16名
 欠 席 者 数 5名
 出　席　率　76.19%

■1399回出席報告の修正
　1399回欠席者 4名
　メイクアップ 0名
　欠　席　者 4名
　修正出席率　 80.95%→　80.95%
●メイクアップ
　

●欠席者
　籾倉会員、矢頭会員、大下会員、佐々木会員

会長  長 野  　 修　　 幹事  川 田  智 幸　　 会報担当  二反田  新 一　　 クラブ広報委員長  二反田  新 一

◉本日の例会プログラム 
　ゲスト卓話：「世界のマーケットと資産運用」
　大分銀行　個人営業支援部　推進役補　山崎佳代 氏
◎次回例会プログラム 
　総会

第1403回例会　 令和３年11月25日（木）
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2021～2022年度
国際ロータリー・テーマ

国際ロータリー2720地区 中津平成ロータリークラブ
国際ロータリー会長  
　　 シェカール・メータ

空港から検温器を用意していて、通る方のチェックを行っ
ていました。やはり島なので用心していました。観光客
も多く、飲食店も人が多く、５名かけのみで団体は、別々
の所に座らせられました。最後の日にジャンボタクシー
を借りて、６名位で観光も行ってきましたが、本当に海
の綺麗なところで、伊良部島にも空港が出来ていて、関
東方面やLCCでの格安航空会社の離着が多くなっていま
した。ゆっくりしてきました。簡単ではありますが、会
長の時間として終わりたいと思います。
　ご清聴ありがとうございました。

◎幹事報告　川田幹事
●例会変更　中津RC→11/3(水)・
11/24(水)、別府RC、津久見RC
●週報受理　熊本平成RC、杵築RC
●幹事報告
・ロータリーの友11月号
・ガバナー月信11月



・第３地域ロータリー財団チームニュース
・RI日本事務局財団室NEWS
・ロータリー財団月間リソースのご案内
・中津RCより12月例会プログラム
・社会福祉法人大分合同福祉事業団より「歳末助け合い

募金のお願い」
・地区大会の告知案内

◎ニコニコボックス
〔土居会員〕ガバナー公式訪問、地区内６クラブ終了しま
した。ありがとうございました。ホームクラブの良さを
実感しました。
〔辛嶋会員〕今日11日は確か矢頭会員の誕生日です。私
の孫も同じ11日です。私は２日遅れて13日が誕生日です。
77歳になりました。
〔長野会長〕６日土曜日に社会奉仕セミナーが大分であり
ました。当クラブから４人出席しました。オンライン出
席でもよかったのですが実際に参加しました。会場では
音声が聞き取りにくく、オンラインの方がよかった気が
します。
〔加来会員〕学会の講演が急に忙しくなりました。オンラ
イン講演もあり、録画資料作成に追われています。
〔黒瀬会員〕最近イラ～とすることが続いています。（内
容はオフレコです）おまけにウィンナーで奥歯が折れま
した。肩も痛く病院で治療しましたが、最高に痛い注射
を打たれました。（その他諸々ありますが割愛します）
〔長野（定）会員〕スイートアンジュの佐藤さんにアップル
パイをつくっていただきました。大変美味しかったです。

◎卓話
国際ロータリー第2720地区2021-2022年
度ガバナー補佐を受けて

土居ガバナー補佐

2021～2022年度 2021～2022年度
国際ロータリー・テーマ
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演題「2021-22年度 RI2720地区 大分第一グループ ガバ
ナー補佐を受けて」

　ロータリークラブは、国際ロータリーを中心に世界や
各国において組織的に奉仕活動を行う団体であります。
日本国内のクラブ数は2237、会員数は、８万5659人（７
月）であります。日本のロータリーの分布は、３つのゾー
ン（1Ａ・2・3）、34地区から構成されています。ちなみ
に、我が中津平成ロータリークラブは2720地区（大分県・
熊本県）に所属し大分県の第１グループ（中津・日田・
玖珠）の６クラブがグルピングされています。
　ロータリークラブの組織は複雑でありますが今回は、
ガバナー補佐についてお話しいたします。まず、ガバナー
補佐の人数は、大分に５グループ・熊本に７グループあ
りますのでグループごとに１名が選出されますので同期
のガバナー補佐が地区内に12人任命されているというこ
とです。
　大分第１グループの場合は各クラブの輪番制で選出し
ているようですので６年ごとに役職を遂行しなければな
りません。本年度が中津平成ロータリークラブよりガバ
ナー補佐を輩出することとなりました。因みに、私が知
る限りでは永松会員のお父様である永松達彦さん、辛嶋
会員、岡野会員がご経験されています。
　任務は、いたって簡単でガバナーとグループ内のクラ
ブの連結や調整です。そのためにガバナー補佐として各
クラブと連携を図りガバナーの方針や思いを伝える中で
ロータリアンとして関係を構築していくことが必要であ
ると理解しています。
　そして、私が幸せなことは、今年度の長野会長、川田
幹事中心に全面的に当クラブの皆さんが支援していただ
いていることは、活動の源になっており、感謝申し上げ
ます。
　これまで、各クラブの会長幹事と連絡を取り合い全ク
ラブの例会に出席してまいりました。現在は、ガバナー
公式訪問の際に各クラブの会長・幹事とガバナー懇談会
に同席します。昨日11月10日の中津クラブの公式訪問を
終え６クラブのガバナー公式訪問を終える事が出来まし
た。
　やってみて今思うことは、こうした役割がないと他ク
ラブを頻繁に訪問することもなく、訪問してみると会友
との出会いがあり、楽しみとなってきます。
　そして、私の任務はいかに中津平成ロータリークラブ
の活力となる情報や人脈を持ち帰って来ることかであり
ます。任務遂行のためには全力で務める所存であります
ので皆様のご理解とご協力をお願いいたします。
　おわりに、もう一つの大きな課題があってIMという研
修会を開催しなければなりません、現在勉強中ですが皆
様にご相談させていただき開催に向けて準備してまいり
ますのでお力添えをお願いいたします。
　今回は、このへんで「会友のみなさん、御機嫌よう」。

土居孝信：ロータリークラブ歴プロフィール

国際ロータリー第2720地区（大分・熊本）
2021-2022年度　大分第１グループ　ガバナー補佐
氏　　名　土居　孝信（どい　たかのぶ）
生年月日　1961年３月18日（満60歳）
出身クラブ　中津平成ロータリークラブ
　　　　　（本年度会員数：22名）
入会年月日　2002年１月10日（平成14年）
ロータリー歴　19年（本年度20年目）
職業分類　幼稚園　経営
役職経験　2013-2014年度　 赤松ガバナー年度（人吉

ロータリリークラブ）、中津平成RCの会長
を経験致しました。
同年、共に行動していただいたのは、幹事
の長野定生会員でした。
思い出は、地区大会を実施した人吉温泉で
した。中津より、非常に遠かったことです。
そして、「うなぎ」屋さんととんでもない温
泉場の色町があった事です。その後に発生
した、熊本の豪雨災害です。人吉の温泉街
が壊滅してしまったことです。


